

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt

19-11601
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Alarmierung der Freiwilligen Feuerwehr

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

29.08.2019

Beratungsfolge:

Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung)

11.09.2019

Status

Ö

Sachverhalt:

Im Jahr 2016 wurde die Alarmierung der Freiwilligen Feuerwehr auf eine Alarm-App umgestellt. Damit konnte ein neues und ergänzendes Alarmierungssystem eingeführt werden. Jetzt soll diese Möglichkeit wieder abgeschaltet werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wann und aus welchem Grund wird das Alarmsystem abgeschaltet?
2. Wann kann kurzfristig ein neues Alarmsystem eingeführt werden?
3. Wurden aufgrund der Erkenntnisse des Feuerwehrbedarfsplans schon Alternativen betrachtet, und welche sind das?

Gez. Matthias Disterheft

Anlagen: keine